

Iniciativa de Proyectos de Interés General y Social generadores de empleo

01-02-2016

La Asociación de Familiares de personas con Alzheimer y otras Demencias de Huelva y Provincia (AFA Huelva) ha puesto en marcha gracias a la financiación de la Junta de Andalucía (Consejería Empleo, Empresa y Comercio) y del Fondo Social Europeo, dentro de la Iniciativa de Proyectos de Interés General y Social generadores de empleo, el Proyecto "Talleres de estimulación para personas con Deterioro Cognitivo, Alzheimer o demencia".

Con este Proyecto se ofrecerá a personas diagnosticadas de Alzheimer o demencia similar, en sus distintas fases, un programa de estimulación que abarque todas las áreas afectadas por la enfermedad, pretendiendo con ello, que éstas permanezcan autónomas el mayor tiempo posible, a la vez que ofrecer a las familias unas horas de respiro.

Gracias a esta iniciativa, AFA Huelva contará con tres Auxiliares de Enfermería, y un Terapeuta Ocupacional, que unido al resto del personal aportado por AFA Huelva, ofrecerán una atención integral a estas personas durante los meses de Enero a Junio de 2016.

[Volver](#)